

La UJI participa de los éxitos del cortometraje
"Un lugar" - Levante de Castelló - 02/10/2017

La UJI participa de los éxitos del cortometraje «Un lugar»

► La producción, dirigida por Iván Fernández de Córdoba, logra más de 30 premios en su primer año de vida

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El cortometraje «Un lugar», dirigido por Iván Fernández de Córdoba y coproducido en colaboración con el Laboratorio de Ciencias de la Comunicación de la Universitat Jaume I (LABCOM) ha alcanzado su primer año de vida consiguiendo un gran abanico de premios y selecciones a lo largo y ancho de todo el mundo.

Con más de 30 premios y más

de 100 selecciones, «Un lugar» ha estado presente en cinco continentes y en multitud de ciudades y países.

Desde Asia (Corea del Sur, donde consiguió el tercer premio en el UHD 4K Korea Film Festival, Irán, Dubai, Malaysia, Nepal) hasta Estados Unidos, pasando por América Latina (Argentina, Brasil, Perú, Venezuela, México, Colombia), África (Uganda, Marruecos) y Europa (Alemania, Serbia, Inglaterra, Polonia, Italia), el cortometraje se ha alzado con premios en festivales tan importantes como el Festival de San Sebastián en su sección correspondiente a proyectos en 4K.